Tirada: 120.285 Categoría: Galicia
Difusión: 103.828 Edición: Vigo
Audiencia: 360.888 Página: 5



AREA (cm2): 324,7 OCUPACIÓN: 55,1% V.PUB.: 7.546 € COLEGIOS DE ABOGADOS

Frente común de los candidatos a decano de abogados por otro juzgado de Familia

Letrados y funcionarios denuncian el «colapso salvaje» que sufre Vigo en este ámbito y anuncian movilizaciones

JORGE LAMAS

VIGO / LA VOZ

Los operadores judiciales de Vigo se han unido para denunciar por enésima vez el colapso que sufren los dos juzgados de Familia existentes en la ciudad. En esta ocasión, y a cuatro días vista de las elecciones para elegir decano del Colegio de Abogados de Vigo, las tres listas candidatas se han manifestado al unísono para reclamar a la Administración autonómica la creación de un tercer juzgado de Familia o el urgente refuerzo del personal de estos juzgados.

En los próximos días, abogados y funcionarios dirigirán una carta al vicepresidente de la Xunta, Alfonso Rueda, explicándole la difícil situación. «Contarémoslle algún caso concreto porque ás veces dá a sensación de que os políticos viven nun sitio distinto do resto da xente», apuntó Pablo Valeira, portavoz de Alternativa de Xustiza, quien recordó que los juzgados de Familia soportan una carga de trabajo superior al 178 por ciento de los ratios que elabora el Poder Iudicial.

José Vila, miembro de la actual junta de gobierno del Colegio de Abogados de Vigo, ejemplificó esa sobrecarga: «En solicitudes correspondientes al turno matrimonial en el turno de oficio, hemos pasado de 1.490 en el 2012 a las 1.659 del presente año; en cuanto a la ejecución de sentencias de separación y divorcio, se pasó de 247 hace dos años a las 494 del actual; y en modificaciones de medidas se han sobrepasado este año las cuatrocientas solicitudes».

Por su parte, Josefina Barros, de la candidatura Todos somos Colegio, explicó el caso de un padre, en paro, que tiene que pedir una modificación de medidas con respecto a su hijo, que ya ha comenzado a trabajar. «Ya no tiene la obligación de pasarle una pensión pero tendrá que seguir haciéndolo durante un año debido a la falta de personal», apuntó.

Retrasos de un año

«Nos quedamos fuera de horario laboral para sacar adelante los temas», se defienden los funcionarios, que, a pesar de ello, confirman los retrasos de hasta un año que se están produciendo en la actualidad. Esta declaración es respaldada por todos los candidatos al decanato de abogados. «Hay un colapso salvaje y todos los operadores judiciales debemos ejercer mayor presión



Todos los sectores de la abogacía viquesa se han unido para reclamar mejoras dotacionales. M. MORALEJO

«Se da el caso de personas que siguen pagando una pensión sin obligación debido a la falta de medios»

Josefina Barros

Lista Todos somos Colegio

sobre la Xunta y el Estado para que doten de más medios estos juzgados», apuntó Sonia Fernández, especialista en Familia de la candidatura presidida por Lourdes Carballo.

Miguel Hinrichs, de la candidatura Abogacía de Vigo, añadió que esta material es especialmente sensible y los retrasos que genera esta jurisdicción «pueden verse después trasladados a los juzgados de violencia de género». El abogado asumió todas las reclamaciones pero sugirió que el asunto debería ser afrontado desde «la mesura y sin politizar».

«Todos los operadores judiciales debemos presionar a la Xunta para que dote más medios»

Sonia Fernández

Pablo Valeira explicó que, de momento, solicitan la mejora de los juzgados de Familia en la ciudad, pero a partir de enero ya exigirán la creación de un refuerzo «tipo o xulgado de preferentes que moito lle gustaba a Feijoo porque lle daba votos». El portavoz de Alternativa de Xustiza dejó abierta la puerta a las movilizaciones en la calle en el caso de no resultar la vía de la negociación con la Xunta.

La pasada semana visitó Vigo el presidente del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia, Miguel Ángel Cadenas, quien se«Estos retrasos pueden trasladarse después a los juzgados de violencia de género»

Miguel Hinrichs Lista Abogacía de Vigo

ñaló que en los próximos días se llevaría el problema del colapso de los dos juzgados de Familia de Vigo a la primera reunión de la sala de gobierno del TSXG. «Es un tema que está en cabecera y sobre el que hay especial sensibilidad», dijo. El presidente también apova la creación de refuerzos en social y preferentes, y esa misma sería la intención del Poder Judicial. Además. otra idea es que se mantenga el refuerzo de un magistrado en la sección civil de la Audiencia en Vigo mientras el nivel de entrada de asuntos lo haga necesario.